

Spielbericht: VfR - 1. SC Klarenthal

am 24. März 2012

ERGEBNIS: 2 : 2

TORSCHÜTZEN: Lui Leopold Theis, Marius Kohl

### **Packendes Duell:**

Gegen eine der besten G-Jugend Mannschaften in Wiesbaden konnten unsere Kicker zeigen, was sie drauf haben. Beim allerersten Aufeinandertreffen der beiden Mannschaften ging es von Beginn an hoch her. Sowohl die Gäste als auch der VfR verstanden es, tolle Kombinationen in Richtung des gegnerischen Tores zu vollenden. Dennoch waren die Torhüter fast arbeitslos, denn das Spiel fand hauptsächlich im Mittelfeld statt. Nach einer hohen Hereingabe von Erik Wendt von rechts war es dann eher ein Reflex eines Klarenthaler Abwehrspielers, der in Torwartmanier den Ball mit den Händen wegschlug. Dem guten Schiedsrichter Yussufcan blieb nur der Pfiff zum fälligen Strafstoß. Lui Leopold Theis verwandelte sicher und es hieß 1:0 für uns in der 11. Minute. Das brachte den Gegner allerdings nicht aus dem Konzept. Beide Mannschaften spielten konzentriert weiter. Und schon in der 14. Minute landete der Ball in unserem Tor. Nach einem Konter der Gäste bekamen wir den Ball nicht aus dem 9-Meter-Raum und ein für Bela Dröse im Tor verdeckter Schuss landete im Netz. Ärgerlich, aber nicht unverdient, denn die Gäste drehten jetzt auf. Bis zur Halbzeit passierte dann nicht mehr viel. Nach der Halbzeit hatten die Gäste das Spiel schneller im Griff, als unsere Jungs. Flüchtigkeitsfehler schlichen sich ein. Dann trotzdem wieder ein gelungener Angriff, der leider nicht zum Torerfolg reichte. Besser machten es dann die Klarenthaler, die in der 27. Minute zur 2:1 Führung einnetzten. Schön herausgespielt und unhaltbar für Bela im Tor. Das war der Weckruf für die Kicker vom VfR. Fast im Gegenzug kamen sie zum Ausgleich. Wieder ein Angriff über die rechte Seite eingeleitet von Yannick Theis, Pass auf Lui Leopold Theis, zurück zu Yannick, der einen hohen Ball nach innen schlug. Zweimal dotzte der Ball auf, ehe Marius Kohl diesen mit links unhaltbar hoch ins rechte obere Toreck schoss. 2:2. Die letzten Versuche das Spiel noch zu gewinnen scheiterten an der ansonsten sicher stehenden Klarenthaler Abwehr. Alles in allem ein gerechtes Unentschieden, das keinen Sieger verdient hätte.

Danke an dieser Stelle an Frederic Zinn, der sich für das Spiel der G2 an diesem Tag zur Verfügung gestellt hat, da diese sonst in Unterzahl hätten auflaufen müssen.

Es spielten: Bela Dröse, Linus Brunner, Niklas Schulz, Yannick Theis,  
Marius Kohl, Lui Leopold Theis, Erik Wendt, Marvin Zinn,  
Siwagong Purkpong